



五木源タイムス



五木村立五木東小学校 文責 白樺 明宜

令和7年がスタートし、1月8日(月)3学期がスタートしました。元気な声が校舎に響きます。今年の干支「乙巳(きのとみ)」です。「巳」は古くから知恵や再生を象徴する動物で、日本では縁起の良い存在として親しまれてきました。脱皮を繰り返す習性から、変化や成長の象徴ともされ、人生の新たなステージへの移行を意味するともいわれています。また、「乙」は「木」の要素を持ち、草木がしなやかに伸びる様子や横へと広がっていく意味を持ちます。始業式では、干支にちなんで、進級、進学という新たなステージに向けてしっかりと目標を立てて達成してほしいと話しました。3学期は、まとめの学期であり、次の学年に向けて準備の学期です。子供たち一人一人が自分自身の頑張りを実感し、達成感を味わえるように教職員一同取り組んで参ります。

PTA「親子レクリエーション」1月18日

1月18日(土)はリサイクル活動と親子レクリエーションを行いました。

リサイクル活動においては、地域の皆様に貴重な資源を提供していただき大変ありがとうございました。還元金は、子どもたちの教育環境の充実に使わせていただきます。

さて、親子レクリエーションでは「グランドゴルフ」に挑戦しました。ホールポストに向かって親子で交代しながらクラブで玉を転がします。意図しない方向へ転がったり、会心のショットであったりと晴天の下、五木東小のグラウンドに歓声が響き渡りました。うれしそうにプレーする子供たちの笑顔が印象的な活動となりました。保護者の皆様ご協力ありがとうございました。



相良北小学校との合同学習会 1月20日

1月20日(月)、相良北小の子どもたちと合同学習を行いました。本年度は、相良北小を招いての活動となります。球磨地域振興局の職員の方を招いて「木工教室」を実施しました。木の枝を加工した「埋木」を材料に、ペン立てを作成しました。細かい粒を互い違いにボンドで根気強く重ねオリジナルの作品を完成させることができました。

木工教室だけでなく、学校紹介したり、レクリエーションを楽しんだりと交流を深めました。来年度の再会を約束して交流会は終了しました。出会った最初は、緊張した面持ちでしたが、活動を通して打ち解け合い、笑顔で交流することができました。引き続き機会を見つけ、交流を深めていきたいと思ひます。



2月の主な行事

- | | |
|----------------|-------------------|
| 5日(水) 中学校体験入学 | 13日(木) 知能検査 |
| 10日(月) 新入児体験入学 | 17日(月) 学校へ行こうの日 |
| 12日(水) 人権集会 | 19日(水) 学力検査(~21日) |
| | 26日(水) 卒業式全体練習 |

